

Comment former le pluriel des adjectifs en -al ?

Un *adjectif singulier* qui termine par « -al » fait généralement son pluriel en « -aux ».

Existe-t-il des exceptions ?

Oui, il existe de nombreuses exceptions :

- banal, bancal, fatal, fractal, natal, naval et tonal finissent par « *als* » au pluriel ;
- austral, bitonal, boréal, causal, choral, final, glacial, idéal, jovial, marial, nasal, néonatal, pascal, périnatal, postnatal, prénatal, tombal et tribal finissent indifféremment par « -als » ou par « -aux » au pluriel.

Exemples :

- Un palais *royal* → Des palais *royaux*.
- Un tabouret *bancal* → Des tabourets *bancals*.
- Un vent *glacial* → Des vents *glaciaux* ou des vents *glacials*.